

Auriculares A4 Tech Bloody G500

Un año después, el micrófono se rompió, simplemente no funciona

Almohadillas para los oídos. Las orejas sudan. 5 horas al día en ellos. El cuero ecológico se despegó o lo que sea, el cuero ecológico se desprende de la base y el interior se arrastra. Es normal, pero puede que no le quede bien a alguien. El micrófono funciona bien cuando está completamente extendido y en la boca. El orificio del micrófono se obstruye cuando los niños juegan, la limpieza se soluciona (una vez cada seis meses).

Después de seis años, el material de la almohadilla se ha agrietado (pero dada la edad es normal) no apto para escuchar música debido a bajos débiles

El micrófono no funciona, no sé, tal vez solo para mí.

Fácil de romper Demasiado caro

Unos tres años y medio después, todo el revestimiento de las almohadillas se desprendió bruscamente y la gomaespuma se deslizó desde el interior, pero esto no afectó mucho la comodidad. En el punto de unión a los auriculares, el cable se rompió por su propio peso, aunque parece pesar un poco. Se estiró durante mucho tiempo y ahora se ha roto (solo la trenza). Pero como esto sucedió después de cinco años de funcionamiento, y los auriculares cuestan 2k, todo está bien.

Colapsaron después de 1,5 años

Después de dos o tres años de servicio, se cubrieron

todas las clases por su dinero

- Menos la oreja izquierda en los auriculares- Pésima actitud actual hacia la empresa- Nervios gastados

Sonido, el cable es demasiado largo para la computadora, porque se necesita un adaptador (viene en el kit).

La ausencia de un control de volumen quita 1.5 estrellas, porque necesita cambiar constantemente el volumen ya sea en la aplicación o en las propias ventanas mientras ajusta el volumen de cada aplicación en el mezclador.

Las orejas presionan y suda mucho

Presiona la cabeza, hace calor.

El micrfono tiene un sonido extrao, como si grabaran de un barril, despus de un largo uso traen molestias a los odos.

Un cable terriblemente delgado, al menor dao, el sonido desaparece, solo se escucha msica en las canciones